

## Neue Projekte für Krebspatienten können starten

Stadtfeld-Ost (vs) • Kurz vor Weihnachten stattete der Geschäftsführer Peter Grubert von der Gesellschaft für Grundbau und Umwelttechnik mbH aus Osterweddingen der Magdeburger Krebsliga einen erfreulichen Besuch ab. Er und sein Team hatten zuvor beschlossen, den Verein auch in diesem Jahr finanziell zu unterstützen. Mitarbeiterin Dörte Goericke überreichte dazu einen Scheck in Höhe von 2000 Euro an die Geschäftsführerin der Krebsliga, Stefanie Deutsch.

„Das Jahr 2020 hat aufgrund der Corona-Pandemie große Veränderungen hervorgerufen und ebenso viele Herausforderungen mit sich gebracht. Eine Vielzahl an Menschen und Unternehmen kämpfen und bangen seit Beginn der Pandemie um ihre Existenz. Umso schöner ist es, dass die Firma trotz der Corona-Situation spendet“, erklärte Stefanie Deutsch.

Im vergangenen Jahr durfte sich die Beratungsstelle in der Universitätsfrauenklinik schon über eine Spende freuen. Das Geld wurde in ein Bewegungsprojekt namens „Methoden von Taiji und QiGong in unserem Alltag“ für die Krebspatienten investiert, das im September im Rotehornpark stattfand. Mit der neuen Spende soll 2021 das Projekt „Mit Sport und Ernährung zu mehr Wohlbefinden - Unterstützung für Erkrankte, Familie und Beteiligte“ realisiert werden.

vs 22.12.20